

[\[previo\]](#) [\[próximo\]](#) [\[versión impresor\]](#) [\[inscripción\]](#)



El Hablaganados 175: El futuro de nuestra industria yace con las generaciones nuevas

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio de Extensión de NDSU
Traducción por Dr. John S. Ballard, Dickinson State University

Ya que estamos en la temporada de las Navidades y el año está para acabar, una serie de pensamientos me viene a la mente. El primero de ellos es la pregunta: ¿Desde aquí, adónde vamos? El surtido de temas de los cuales tenemos que tratar para contestar esa pregunta es grande; los resultados reales; y el impacto subsiguiente puede cambiar la vida.

El Centro de Investigación y Extensión de la Universidad del Estado de Dakota de Norte en Dickinson rutinariamente vende sus vacas y becerros novillas en esta temporada del año. La mayoría de ellas es preñada, pero hay unas pocas que están abiertas también. El martes pasado, las novillas preñadas estaban en la subasta y me disfruté de un paseo por los corrales antes de la venta.



Había una cantidad grande de vacas y novillas sólidas que producirá lotes nuevos de becerros en la primavera que viene. Lo que me impresionó es que había una vaca para encuadrarse con cualquier clase de operación imaginable: vacas grandes, vacas pequeñas, vacas medianas, vacas de raza pura, vacas de razas cruzadas, vacas rojas, vacas blancas, vacas negras, vacas flacas, vacas gordas, vacas de cara corta, vacas de parir temprano, vacas de parir tarde, vacas abiertas (no preñadas), vacas lecheras, vacas amarillas, vacas blancas y negras, vacas blancas y rojas, vacas altas, vacas bajas, vacas cortas y mochas, vacas con cuernos, vacas descornadas, vacas con un cuerno, vacas de temperamento malo, vacas mansas, vacas crueles, vacas contentas y una vaca de cara larga y muy triste.

Todas las vacas tenían dos ojos y una cola, por lo menos una parte de cola. La gama de edad de las vacas era desde las becerros novillas hasta las que tenían pocos años dejados para estar en la Tierra. Los toros representaban varias razas: Angus, Hereford, Charolais, Simmental, Angus Rojo, Gelbvieh, Loala y varios toros de raza cruzada.

Nada de eso es nada nuevo en la industria. Sólo son observaciones de una venta típica. Me disfruté del momento y respiré el aire de nuestro negocio.

Me pregunto cuántos productores les han agradecido a la administración y a los trabajadores del establo de ventas, porque sin ellos, no estoy seguro que haya mucho sentido ni orden en la industria. Para el fin del día, todas las vacas y novillas se habrán dividido en lotes ordenados y uniformes para la venta y se habrán ido a casas (ranchos) nuevos. Los compradores estarán preocupados de transportar su ganado nuevo y los vendedores se preocuparán de recoger sus cheques y la gente del establo de ventas lo limpiarán, preparándose para el próximo día de ventas.

Una vez en casa o cuando muchedumbre empieza irse, los productores y los trabajadores discuten las noticias del mundo de la carne de vaca: la verificación de fuente, las etiquetas de país de origen, a los empacadores y otros temas con el precio de los granos o tratan de hacer un cálculo aproximado de cuando el mercado de ganado va a cambiar. Será una discusión vívida. Es posible que algunos lean una columna vieja de El

Hablaganados leer de nuevo mi letanía perpetua sobre la necesidad de mantener los datos para asegurar la rentabilidad.

Mientras tanto, se alojará algún tiempo a la administración apropiada de los recién llegados y se apremiarán un poco más descanso porque no hay nada en los corrales en este momento que necesite el pienso. Y la industria seguirá. Tal vez eso sea una comodidad --- el hecho de que el ciclo sí se repite, los negocios todavía son honrados, y sus ingresos anuales se pueden confiar en un resultado bueno.

Si hay un problema, por lo menos en cuanto al estado actual de los asuntos, es el concepto de la confianza y la aceptación locales se necesitan estar reemplazado con la necesidad de rastrear el ganado, frecuencias electrónicas de radio que ni podemos ver.

Para terminar, una de las partes mejores de mi carrera, es la asociación con los productores de ganado jóvenes. Aquí en la Universidad del Estado en Dickinson y la Universidad del Estado de Dakota de Norte, esos productores vienen de muchos estados y de las provincias canadienses, pidiendo la educación, a amigos nuevos o tal vez una sonrisa. Sobre todo buscan la confianza, la amistad y un poco de respeto.

Si reciben esas cosas, la industria va a pasar a buenas manos. La moraleja del cuento es que el futuro de nuestra industria no es algo que se legisla, sino de generaciones bien recibidas.

Qué encuentre usted todas sus caravanas.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en www.BeefTalk.com. Para más información, póngase en contacto con el North Dakota Beef Cattle Improvement Association(la Asociación de Mejoramiento de la Carne de Res de North Dakota 1133 State Avenue, Dickinson, ND 58601 o vaya a www.CHAPS2000.com en la Red Internet.

Fuente: Kris Ringwall, (701) 483-2348, ext 103, kringwal@ndsuxext.nodak.edu

Redactor: Rich Mattern, (701) 231-6136, richard.mattern@ndsu.edu